



06. Oktober 2022

## Krone auf der IAA 2022

### Großes Interesse für die „Mission beyond zero“

Auf der IAA Transportation 2022 in Hannover (20.09.–25.09.2022) verzeichnete Krone an allen Messtagen einen starken Besucherandrang. An insgesamt elf Exponaten in und vor der Halle 27 konnten die Interessenten sowohl innovative Technologieträger als auch vollausgestattete Krone Trailer für den harten Transportalltag hautnah erleben. Simon Richenhagen, Leiter Marketing bei Krone, ist mit der großen Resonanz sehr zufrieden: „Unser gesamtes Team hat sich sehr gefreut, nach vier Jahren endlich wieder so viele internationale Kunden persönlich treffen zu können. Besonders groß war das Interesse an der „Mission beyond zero“ mit dem Fokus auf die Megatrends Digitalisierung, Automatisierung, Nachhaltigkeit und Elektrifizierung. Das bestätigt, dass Krone mit diesen Innovationen den richtigen Kurs eingeschlagen hat.“

Vor allem der Krone eTrailer im Mittelpunkt des Standes wurde intensiv diskutiert. Mit dieser Technologie lassen sich beim Fahren 20 bis 40 Prozent CO<sub>2</sub> einsparen. Ein weiteres Highlight war das intelligente Container-Chassis „Box Liner Automatic“, das der Fahrer aus dem Fahrerhaus per Knopfdruck auf die richtige Containergröße einstellen kann.

Auf reges Interesse stieß auch das umfangreiche tägliche Live-Programm der „Krone Denkfabrik“ mit Vorstellungen von Start-ups, Workshops und Talkrunden. Wer nicht die Möglichkeit hatte, den Krone Messestand in Hannover zu besuchen, kann sich auch im Nachhinein über die Beiträge von Krone TV und über [mission-beyond-zero.com](https://mission-beyond-zero.com) auf dem Laufenden halten.



**Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:**

**SIMON RICHENHAGEN**

Telefon +49 5951 209-8216 · E-mail: [simon.richenhagen@krone.de](mailto:simon.richenhagen@krone.de)